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Abstract (en)
The device has a gripping element (16) with a laminar base (12), which is transferred from a laminar arrangement into a spatial form for absorbing
excrement such as dog dirt. A shell (14) is provided for the insertion of the gripping element, and the element is locked in an odor-tight manner after
the absorption of excrements. A bed pane (17) is provided, which is formed from another laminar base. The latter laminar base is provided for the
formation of an additional gripping element.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zur Beseitigung von Exkrementen eines Haustiers, insbesondere zur Aufnahme von Hundekot, mit einem
Greifelement (16), das einen flächenförmigen Grundkörper (12) aufweist, der aus einer flächenförmigen Anordnung in eine räumliche Gestalt zur
Aufnahme der Exkremente überführbar ist, wobei der flächenförmige Grundkörper (12) als zusammengefalteter Behälter (41) oder Faltrahmen
(65) in einer Verkaufseinheit (20) vorgesehen ist, der durch einen Faltvorgang oder Aufrichtvorgang in eine räumliche Gestalt überführbar ist und
dass die Verkaufseinheit (20) eine Hülle (14) umfasst, in welche das Greifelement (16) nach der Aufnahme von Exkrementen einsetzbar und
verschließbar ist.
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